

Accidente en provincia cubana de Sancti Spíritus provoca al menos un muerto y 14 heridos



La Habana, 12 ene (RHC) Un fallecido y 14 lesionados es el saldo preliminar del accidente de tránsito que tuvo lugar la víspera en la carretera que une la ciudad cubana de Sancti Spíritus con el poblado de Guasimal, cuando un camión de la empresa de Acopio se volcó en la curva conocida como El Fiel, aproximadamente a un kilómetro del entronque de Paredes.

Los lesionados, 11 adultos y tres niños, son atendidos en el Hospital Provincial Camilo Cienfuegos, y en el Pediátrico José Martí, ambos de Sancti Spíritus.

José Ramón Monteagudo Ruiz, primer secretario del Partido en la provincia, y Teresita Romero Rodríguez, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, visitaron a los lesionados en las instituciones hospitalarias y se interesaron por la calidad de la atención médica que reciben.

En este momento se investigan las causas del suceso.

Fuente: Cubadebate.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/152499-accidente-en-provincia-cubana-de-sancti-spiritus-provoca-al-menos-un-muerto-y-14-heridos>



Radio Habana Cuba